

Wie erkenne ich einen Schlaganfall?



Gesicht:

Bitten Sie den Betroffenen zu lächeln.

Wenn sich beim Lächeln nur ein Mundwinkel nach oben zieht, deutet das auf eine Halbseitenlähmung hin, eines der Symptome bei einem Schlaganfall.

Arme:

Bitten Sie den Betroffenen, beide Arme nach vorn zu strecken und dann die Handflächen nach oben zu drehen.

Bei einer Lähmung kann die Person nicht beide Arme gleich hoch heben, lässt die Arme wieder sinken oder dreht die Handflächen wieder nach unten.



Sprache:

Bitten Sie den Betroffenen einen einfachen Satz nachzusprechen.

Wenn die Sprache undeutlich oder abgehackt ist, kann das ein Zeichen für einen Schlaganfall sein. Es können auch Wortfindungsstörungen auftreten.

Ich...
brauche...



Holen Sie so schnell wie möglich Hilfe, indem Sie die 112 anrufen.

Gelingt den Betroffenen eine dieser drei Aufgaben nicht, besteht der Verdacht auf einen Schlaganfall. Geben Sie beim Notruf an, dass es sich um einen Schlaganfall handeln könnte.

